



NOMBRE DEL ALUMNO:

Mayra Lisbeth Hernández Pérez

NOMBRE DEL PROFESOR:

Rosario Cruz Sánchez

NOMBRE DEL TRABAJO

Sistema integral de urgencias

MATERIA:

Enfermería en urgencias y desastres

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO:

Séptimo cuatrimestre

GRUPO:

A

Pichucalco, Chiapas 18 de septiembre del 2020

Sistema integral de urgencias

Definición

Serie de actividades secuenciales y complejas, pero susceptibles de ser organizadas, que en conjunto constituyen un proceso coordinado basado en un protocolo.

Modelos de s. extrahospitalario

Se clasifican en 3:

- M. Paramédico
- M. Médico hospitalario
- M. Médico extrahospitalario

Transporte del paciente

El traslado debe ser realizado optimizando el nivel de los cuidados ya iniciados, evitando las repercusiones desfavorables del transporte sobre la fisiología del paciente y cuidando su seguridad.

Personal

El personal de ambulancia es uno de los elementos clave en los sistemas de cuidados de urgencias pre-hospitalarios en el mundo.

Valoración del pt extrahospitalario

La emergencia sanitaria se basa en una valoración sistematizada, llamada ABC.

- Permeabilización de la vía aérea con control de la columna cervical.
- Ventilación
- Circulación

Traslado del paciente

Si se trata de un enfermo de alto riesgo o en situación crítica, éste debe ser trasladado hasta la zona de recepción de este tipo de pacientes prevista en cada centro.

Se debe realizar la entrega sistemática de una historia clínica, en la que conste al menos el motivo de consulta, antecedentes personales, datos básicos de la exploración física, constantes vitales a lo largo de la asistencia, tratamiento médico realizado y sospecha diagnóstica, siendo recomendable la codificación diagnóstica de éstos.

Entrenamiento

El proceso de educación de los TUM (técnicos en urgencias médicas) debe acoplarse a las necesidades y capacidades existentes en el país y analizarse, en vista de que la mayor parte de los técnicos en México tienen niveles de entrenamiento equivalentes a nivel básico o menor.

Entornos de actuación extrahospitalario

En el medio extrahospitalario se puede trabajar en 3 entornos diferentes:

- Vía pública (la primera actuación debe ir encaminada a asegurar la integridad física del equipo de emergencias)
- Domicilio
- Centros sanitarios